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議   題 （１）学校運営協議会でできること   
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協議の結果 意見の概要 

守秘義務についての説明及び会議の公開の確認 

 

 

 

【１】挨拶 
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【３】協議 

(1)学校運営協議会でできること 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

傍聴人：無 

委員の参加が過半数を超えているので成立を確認し

た。  

 

《小峯会長より挨拶》 

市内でもいじめの問題が話題になっている。学校と家

庭・地域が連携を図りながら、解決に向けた取組を行って

もらいたい。 

 

《勝校長からの報告》 

 運動会、音楽の広場、各学年の行事がスムーズに実施さ

れている。ＰＴＡの組織が来年度、大きく変わるため、配付し

た資料を参考にしていただきたい。いじめに対しては、本校

でも更にアンテナを高くし、情報共有していく。 

 

《角田教頭より提案及び説明》 

教育活動の充実を図りたい。基礎学力の向上に向けて

できることは何か。具体的な事例を上げれば、図工の授業

「版画」での協力による成果等、子どもたちに達成感を持

たせ、素晴らしい作品ができた。また市内でも話題になっ

ている「いじめ問題」の解決、生徒指導・教育相談等でも

気軽に相談できる体制を作れないものか。ぜひ、みなさん

の協力や応援で各種課題解決を図っていきたい。 

 

【星 委員】 

保育園もいっしょでＰＴＡ役員の成り手がいない。輪番制

を導入し始めた。 

【粕谷委員】 

学習ボランティアについて、地域への呼びかけが欲し

い。ベテランの力も使って欲しい。 

 



 

 

 

 

 

 

 

【伊藤委員】 

以前の別の会合で、地域に学校があるだけなので、地

域で子どもを、学校を育てていくという話があり、感銘を受

けた。しかし、現実は、すべてが学校に委ねられている。書き

ぞめや木工等、協力してほしいものはたくさんある。 

【粕谷委員】 

呼びかけ等で地域の「回覧板」を利用する方法もある。

回覧板なら、随時、出すことができる。 

【小峯会長】 

休日の協力等で、男親の協力が図れるのでないか。 

【小峯会長・大塚副会長】 

旗振当番で一番多い回数は月 5 回、週にすると 1

回。平均では、月 1、２回くらいとなる。諸事情はあるかと

思うが、やりくりしてもらうしかないのではないか。 

 

 

 

 

【４】次回開催について １月３０日（火）  １０時３５分～授業参観 

１１時３０分～協議会 

次回は、今年度の学校の運営状況の成果と課題につい

ての協議となる。 

 


